

## Ein Jahr Freiwilligendienst in Lateinamerika oder Südafrika



### Ausschreibung der Freiwilligenstellen 2017/2018 von DPSG und Adveniat

Hast du Lust auf ein Jahr Lateinamerika oder Südafrika mit der DPSG und ihrem Partner Adveniat? Dann bewirb dich jetzt für einen Freiwilligendienst in Lateinamerika oder Südafrika!

**Bis zum 30.09.2016** nehmen wir deine Bewerbung für einen Freiwilligendienst mit der DPSG an. Dafür solltest du zwischen 18 und 27 Jahren alt sein und motiviert sein, ab August 2017 für ein Jahr in einem Projekt in Bolivien, Paraguay, Ecuador oder Südafrika zu arbeiten. Es warten spannende Aufgaben z. B. in Pfadfinderbüros, in der Kinderbetreuung oder in weiteren sozialen Projekten auf dich. Daneben hast du in allen Ländern die tolle Möglichkeit „Pfadfinden“ in einer anderen Kultur kennen zu lernen. Mitbringen solltest du die Bereitschaft, anderen Kulturen zu begegnen und ihre Lebensbedingungen teilen zu wollen. Du erhältst finanzielle Unterstützung durch das weltwärts-Programm der Bundesregierung. Weitere Informationen zur Bewerbung, Voraussetzungen und den Einsatzstellen findest du auf: [www.dpsg.de/weltwaerts](http://www.dpsg.de/weltwaerts)

Für Fragen steht dir Mirjam Mathes, Referentin für Freiwilligendienste bei der DPSG ([mirjam.mathes@dpsg.de](mailto:mirjam.mathes@dpsg.de)) gerne zur Verfügung.